

# ACTA DE LA DÉCIMA SEGUNDA SESIÓN DEL CONSEJO DE FACULTAD

FGAD-CF ACTA 12/2022 Fecha: 3 de marzo de 2022

Hora: 8:00am

El Consejo de la Facultad de Gestión y Alta Dirección se reunió en modalidad virtual a través de la plataforma Zoom, en su décima segunda sesión ordinaria el día jueves 3 de marzo de 2022 bajo la presidencia de la Decana de la Facultad de Gestión y Alta Dirección, contando con la asistencia del Jefe del Departamento Académico de Ciencias de la Gestión, los representantes de los profesores principales, el representante de los profesores asociados, el representante de los profesores auxiliares, Asimismo, asistió la secretaria académica de la FGAD como secretaria de actas. Como invitados permanentes estuvieron alumnos como representantes estudiantiles y finalmente asistieron a la sesión otros profesores, como invitados.

# Los temas de agenda fueron:

#### **Aprobaciones:**

1. Aprobación del acta de la décima primera sesión ordinaria del 3 de febrero de 2021.

#### **Informes:**

- Resultados del Estudio de Mercado: Razones de elección de la carrera de Gestión PUCP.
- 3. Planificación y presupuesto 2022.
- 4. Memoria 2021.
- 5. Agenda Consejo Consultivo (16/03/2022).
- 6. Cronograma de Actividades: Marzo-Abril

# FACULTAD DE GESTIÓN Y ALTA DIRECCIÓN



#### **Aprobaciones:**

# 1. Aprobación del acta de la décima primera sesión ordinaria del 3 de febrero de 2022.

La Decana presentó el texto del acta e hizo el recuento de los temas tratados en la décima primera sesión ordinaria del 3 de febrero de 2022, revisando conjuntamente el contenido del acta de dicha sesión con los miembros del Consejo de Facultad.

#### Aprobación:

Los miembros del Consejo de Facultad aprobaron el acta de la décima primera sesión ordinaria del 3 de febrero del 2022.

#### **Informes:**

# 2. Resultados del Estudio de Mercado: Razones de elección de la carrera de Gestión PUCP.

Se realizó el estudio de mercado sobre las razones de elección de la carrera de Gestión PUCP, para que presente los resultados a los miembros del Consejo.

En la presentación sobre el estudio se indicó que el objetivo principal fue conocer los elementos centrales de toma de decisión para postular a una Facultad de Gestión, evaluar su importancia y determinar cuáles no son asociadas a la PUCP y qué podría hacer la universidad para atraer a los postulantes.

# 3. Planificación y presupuesto 2022.

La Decana indicó que frente a algunos temas como el mencionado en el punto anterior, se deben tener estrategias claras, las cuales se reflejan en los macroproyectos y la asignación presupuestal.

Indica que se ha trabajado en el presupuesto de este año en el cual hay una partida ordinaria y la otra es la subvencionada. Con la partida subvencionada se trabaja de manera efectiva cada uno de los macroproyectos, indicó que de acuerdo a los resultados del año pasado se ha incrementado el 50% del fondo de gestión por resultados los cuales ya están asignados a estrategias específicas y también al fondo de la acreditación, en la medida que hay una serie de gastos que realizar en este período.

#### 4. Memoria 2021.

La Decana presentó a los consejeros el documento con la memoria del 2021. Realizó un repaso del documento mencionando los principales puntos.

Mencionó los principales elementos que se tomaron en cuenta para definir la estrategia de la Facultad y cuáles fueron las principales iniciativas y actividades para lograr los objetivos.

Finalmente se menciona cuáles han sido los resultados obtenidos.

### 5. Agenda Consejo Consultivo (16/03/2022).

La Decana comentó que el próximo 16 de marzo se realizará la reunión con el Consejo Consultivo para tratar el tema: Cómo hacer más atractiva la Facultad para nuevos alumnos, en el que se generará discusión de ideas sumamente relevante.

# FACULTAD DE GESTIÓN Y ALTA DIRECCIÓN



# Acuerdo:

Los miembros del Consejo acordaron que dentro de las sesiones del Consejo Consultivo se incluyan a los miembros del Consejo del Departamento Académico de Ciencias de la Gestión.

# 6. Cronograma de Actividades: Marzo-Abril.

La Decana presentó el cronograma de actividades para los siguientes dos meses.